



Rundfahrt mit Alleweder Liegerad durch Friesland. Sipco Feenstra zeigt seine Fotos in Bredstedt.

(Foto: FIA)

Interfriesische Fotoausstellung im Friisk Hüüs

FRIESLAND

Bredstedt. Im Rahmen des interfriesischen Kongresses vom 4.-7. Juni auf Sylt gab es eine Reihe Aktivitäten, so auch eine Fotoausstellung des Westfriesen Sipco Feenstra in der Akademie am Meer im Klappholttal List. »Mit dem Ding«, einem futuristisch

anmutenden Liegefahrrad, begab sich der Westfriese auf eine Reise durch die drei Frieslande.

Von Westfriesland in den Niederlanden über Ostfriesland nach Nordfriesland entstanden sensible Impressionen.

Friesische Gemeinsamkeiten, Landschaften, das Meer, Sichtbarmachen von Alltäglichem und immer

wieder Menschen. Sipco Feenstras Frieslande - der Betrachter wird Teil davon.

Bis Juni 2016 sind etwa 20 Bilder im Friisk Hüüs, Süderstraße 6 in Bredstedt ausgestellt, die Sipco Feenstra dem Friesenrat Sektion Nord zur Verfügung gestellt hat. hcd